NOTA DE PRENSA

BAJO EMBARGO HASTA EL 8 DE MARZO A LAS 08:00 CET

Metrópolis post pandemia: no, no es una recuperación nada más

Barcelona, 8 marzo 2021 - Un año después de que la COVID-19 sacudiera nuestras vidas, especialmente, en los hiperconectados y poblados espacios metropolitanos, recuperar el ritmo anterior a la pandemia ya no es la cuestión.

La crisis ha visibilizado aún más - y profundizado - las acuciantes desigualdades que existen en las grandes ciudades, incluidas <u>las desigualdades de género que sufren mujeres y niñas</u> en espacios tanto privados como públicos.

Recuperación, sí. Pero una recuperación más equitativa, que traiga consigo <u>espacios</u> <u>metropolitanos de encuentro, descanso y juego</u>, en los que se ofrezcan calles seguras y que cuenten con un transporte público inclusivo, por nombrar solo algunos ejemplos. Una recuperación que preste la máxima atención a los <u>derechos humanos y la justicia</u> social.

El tema para el Día Internacional de la Mujer el próximo 8 de marzo de ONU Mujeres es "Mujeres líderes: Por un futuro igualitario en el mundo de la Covid-19". En total consonancia, desde Metropolis abogamos por un futuro más igualitario, al que solo llegaremos a través de una gobernanza con empatía y multinivel. Se trata de garantizar que la colaboración, la cocreación y la asistencia formen parte de las respuestas a emergencias complejas como la que estamos viviendo.

Así, resulta crucial incorporar a esta gobernanza, técnicas novedosas de participación pública para garantizar políticas inclusivas que contemplen las necesidades de todas las secciones de la ciudadanía en las etapas de respuesta y recuperación ante la pandemia. Sirva de ejemplo, incluir las voces de mujeres y niñas en los planes de recuperación y la toma de decisiones presupuestarias, en aras de una paridad de liderazgo.

Lo cierto es que las mujeres todavía se encuentran subrepresentadas en el ámbito político y en los procesos de toma de decisiones de las grandes ciudades y las áreas metropolitanas. A modo de ejemplo, <u>sólo un 17% de los miembros de nuestra red están gobernados por mujeres</u>.

metropolis o world association of the major metropolises

Una crisis no genera oportunidades si no hay replanteamiento. Esta crisis que estamos viviendo solo puede convertirse en una oportunidad si aplicamos cambios. Creemos firmemente que nuestras sociedades pueden salir renovadas y reforzadas tras la Covid-19. Y este cambio le toca liderarlo a las ciudades.

Para ayudar a gobiernos locales y regionales a responder a la crisis mundial de la COVID-19, a principios de marzo de 2020 lanzamos la plataforma <u>Ciudades para la Salud Global</u>, junto con Ciudades y Gobiernos Locales Unidos (CGLU), la Alianza Euro Latinoamericana de Cooperación entre Ciudades (AL-LAs), y el apoyo del Ayuntamiento de Barcelona.

Este portal colaborativo ofrece un espacio para que representantes de gobiernos locales, regionales y responsables políticos, así como individuos y miembros de una comunidad y organizaciones locales compartan ideas, herramientas y soluciones inspiradoras para implementar las transformaciones necesarias para un futuro post-pandemia más equitativo.

Con motivo del Día Internacional de la Mujer animamos a seguir compartiendo casos de innovación y reinvención. Porque si queremos alcanzar el ODS 5 - Lograr la igualdad entre los géneros y empoderar a todas las mujeres y las niñas-, es necesario compartir el conocimiento.

Este es el simple pero profundo reto que debemos afrontar un año después.

Consulta algunas ideas de innovaciones transformadoras en: citiesforglobalhealth.org/

Contacto de prensa

Marta Briones mbriones@metropolis.org / communication@metropolis.org

www.metropolis.org

Sobre Metropolis

Asociación Mundial de las Grandes Metrópolis (Metropolis) es la red mundial de grandes ciudades y áreas metropolitanas.

Metropolis reúne a gobiernos de 141 aglomeraciones urbanas de todo el mundo. Con 35 años de historia, hoy la asociación es un centro de referencia de

metropolis • world association of the major metropolises

conocimientos especializados sobre gobernanza metropolitana. Alzando la voz de las metrópolis a las agendas globales y desarrollando capacidades para proporcionar servicios y políticas públicas, Metropolis contribuye a encontrar respuestas comunes a los retos de la metropolización